

Mijaín López seguirá entrenándose a la espera de decidir si va o no a Tokio-2020



Mijaín López va a continuar sus entrenamientos, la decisión de seguir hasta las Olimpiadas de Tokio será muy personal, él no está en desacuerdo, pero no hay aún una decisión al respecto, dijo en Santiago de Cuba Luis De la Portilla, comisionado nacional de lucha.

“Ese proceso debe ser muy íntimo, él dirá si continúa o no, es bastante fuerte luchar durante otro ciclo, qué más quisiéramos que lo hiciera, lo recibiríamos con los brazos abiertos”, señaló el directivo.

López (130 kg y cinco veces campeón mundial, se coronó por tercera ocasión consecutiva monarca en los Juegos Olímpicos, en agosto último, en Río de Janeiro.

“Desearíamos que nos representara en Tokio 2020 y que volviera a darnos la gran alegría del título, convirtiéndose en el único atleta de la lucha mundial con cuatro oros olímpicos, si lo enfrenta pienso que tiene buenas posibilidades de lograrlo”, destacó De la Portilla.

Todos los luchadores que vimos al culminar el 2016, en el Grand Prix de Azerbaiyán, donde se presentaron los mejores del planeta, están por debajo del "Gigante de Herradura", agregó el comisionado.

Señaló a Oscar Pino (130 kg, La Habana), bronce en el Grand Prix de Azerbaiyán, como el "sustituto de Mijaín".

A mijaín le estamos ofreciendo mucha tranquilidad para que sea él quien decida qué va a hacer, pero hay esperanzas, subrayó.

Este jueves proseguirá en Santiago el Campeonato Nacional de Lucha, primera categoría, luego de un receso de tres días motivado por problemas en la transportación de los atletas, informó el diario Granma.

Se espera en la lid la presencia de los libristas Reinieris Salas (97) y Alejandro Valdés (65), este último invicto y campeón con su club en la Liga Alemana de Lucha.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/119584-mijain-lopez-seguira-entrenandose-a-la-espera-de-decidir-si-va-o-no-a-tokio-2020>



Radio Habana Cuba